

MURAL.COM

Ganan concurso multimedia

Liliana Navarro

Alumnas de Jocotepec representarán a la UdeG en Mostratec 2015 en Brasil.

Un total de 22 alumnos del Sistema de Educación Media Superior (SEMS), pertenecientes a la Preparatoria 3 y las regionales de Jocotepec y Zacoalco de Torres, obtuvieron una medalla de oro, cinco de plata y seis de bronce en la final continental del Concurso Proyecto Multimedia 2015.

Cuatro aparatos que facilitan la didáctica de la física a personas con discapacidad conforman el proyecto "Física para todos", realizado por Danya Valencia Romero y Melvi Adriana Torres Díaz, alumnas de segundo semestre de la Preparatoria de Jocotepec, el cual obtuvo la medalla de oro y la certificación al certamen Mostratec 2015, a celebrarse en Novo Hamburgo, Brasil, en octubre de este año.

La alumna de 17 años mencionó que hace seis meses, cuando comenzaron a construir los prototipos, consideró abandonar la idea, pero siguió adelante.

Los prototipos que conforman "Física para todos" están hechos con materiales de uso común y de bajo costo, como madera, poleas, botellas y el motor de una grabadora, según mencionó el asesor del proyecto, Paulino García Ramírez.

El concurso se realizó del 22 al 25 de marzo pasados en la Universidad Autónoma de Guadalajara.

Participaron 220 proyectos de los cuales 24 corresponden a escuelas del SEMS.

Melvi Torres Díaz

Estudiante

"Puedes aprender la física no solo viéndola, sino tocándola. Los prototipos que realizamos ayudan a enseñar la ciencia de manera kinestésica".